

Freie aktive Bürger Hückeswagen e.V.



Ich stehe für moderne Verwaltung und Bürgerbeteiligung.

Hallo liebe Hückeswagener,

mein Name ist David Löhe. Ich bin 24 Jahre alt, in Ausbildung und seit sechs Jahren aktives Mitglied der Freien aktiven Bürger. Seit 2021 bin ich im Stadtrat und als Fraktionsgeschäftsführer tätig.

FaB-hueckeswagen.de



FaB
Freie aktive Bürger
Hückeswagen e.V.

Für moderne Verwaltung und starke Bürgerbeteiligung!

Warum ich mich engagiere

Mein Einstieg in die Politik begann, als die **Montanusschule** mit der **Realschule** zusammengelegt werden sollte.

Dank der Bürgerinitiative „**Vernunft macht Schule**“ und einem Bürgerentscheid konnten wir das verhindern.

Auch der **Schulneubau der Löwen-Grundschule** sollte kleiner ausfallen als geplant – mit Folgen, die wir heute sehen: **Die Schule ist zu klein.**

Solche Entscheidungen haben mir gezeigt:

Politik braucht mehr Weitblick und mehr Beteiligung der Bürger.

Wofür ich stehe

Ich will, dass Hückeswagen moderner und bürgernäher wird:

- Eine zukunftsfähige, digitale Verwaltung
- Mehr Bürgerbeteiligung und Transparenz
- Gestreamte Ratssitzungen
- Endlich einen Jugendrat, wie bereits vor Jahrzehnten beschlossen

Mit klaren Strukturen und offener Politik will ich Hückeswagen gemeinsam mit Ihnen gestalten.

Wo ich zu finden bin:

David Löhe
0151 26704895
d.loeh@fab-hueckeswagen.de

Hinsehen. Mitdenken. Handeln.

FaB-hueckeswagen.de



FaB
Freie aktive Bürger
Hückeswagen e.V.